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Verbale n. 453 

L’anno duemilaventidue, addì diciannove del mese di settembre, si è tenuto, a partire dalle ore 17.30 presso 
la sede operativa, il Consiglio dell’Ordine previa convocazione del presidente Dott. Agronomo Paolo Sonni, 
fatta pervenire a mezzo PEC prot. n. 203/2022 ai consiglieri, per deliberare e discutere dei seguenti punti 
all’odg:: 

 
1. Predisposizione Bilancio consuntivo 2021 e di previsione 2022;  
2. Assemblea annuale degli iscritti 2022;  
3. Resoconto Assemblea Presidenti Roma luglio 2022;  
4. Resoconto Assemblea Federazione Abruzzo 08/09/2022;  
5. Incontro precongressuale Teramo 29/09/2022;  
6. Congresso Nazionale Firenze Ottobre 2022;  
7. Evento formativo su comunicazione odaf-iscritti ed utilizzo Sidaf;  
8. Linea wireless senza linea telefonica fissa;  
9. Varie ed eventuali. 
 
Presenti i consiglieri Sonni Cortese Cellini, De Massis, Farina Chiavaroli e Femminella. 

Riguardo il Punto n. 1 il Consiglio predispone entrambi i documenti all’OdG sulla base delle evidenze 
documentali dell’anno 2021 e sulla base delle previsioni discusse per l’anno 2022 

Riguardo il Punto n. 2 si decide circa l’opportunità di tenere l’Assemblea annuale degli iscritti, non più 
svoltasi nel mese di maggio per sopravvenute difficoltà, in presenza e possibilmente presso l’aula riunioni 
adiacente alla sede operativa in data successiva rispetto al Congresso Nazionale degli Agronomi e Forestali 
in calendario nel mese di ottobre. 

Riguardo il Punto n. 3 il Presidente relaziona su quanto discusso in sede di assemblea dei presidenti in 
particolare toccando i seguenti argomenti: 

- Decreto sul benessere animale: SQNBA; 
- ANAC: volontà in seno a Conaf e RPT, di procedere ad un tentativo per togliere gli Ordini 

Professionali dagli adempimenti dell’autorità anticorruzione; 
- Titolo professionale: rinnovo, in seno al Conaf, della commissione per la modifica del titolo in 

Ingegnere Agronomo e Ingegnere Forestale 

Riguardo il Punto n. 4 viene riportato quanto detto in Assemblea di Federazione con particolare riferimento 
alle problematiche in materia forestale che vertono su: 

- Livelli di progettazione richiesti dai bandi del Psr in materia forestale (definitiva/esecutiva – 
preliminare) con particolare riferimento alle contraddizioni emerse nel caso dell’intervento 8.3.1; 

- Nuova procedura Vinca per l’ottenimento delle autorizzazioni; 

Riguardo il Punto n. 5 si discute sui vari interventi previsti all’incontro precongressuale di Teramo; il 
Presidente fa notare come dietro precedente iniziativa del Consiglio dell’Odaf Pescara sia stato stralciato 
dall’elenco dei relatori il nome di Patrizio Schiazza, ritenuto nominativo non idoneo in quanto privo di 
qualsivoglia titolo; 

Riguardo il Punto n. 6 il Consiglio delibera di essere rappresentato al Congresso Nazionale di Firenze, dal 
Presidente Paolo Sonni che accetta; 
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Riguardo il Punto n. 7 il Segretario informa i Consiglieri circa l’opportunità rilevata nel corso del tempo, di 
effettuare un evento formativo in modalità FAD incentrato sulle comunicazioni che l’iscritto è tenuto a fare 
nei confronti dell’Ordine e sulla modalità in cui queste comunicazioni vanno fatte (mail, pec, portale sidaf); 

Riguardo il Punto n. 8 si delibera di acquistare un router mobile con sim card (no linea fissa). 

Riguardo il Punto n. 9 vengono dibattuti i seguenti argomenti: 

- Richiesta all’Odaf AQ di completare e chiudere con la massima urgenza e comunque non oltre il 
2022 il procedimento disciplinare a carico dell’iscritto Franco D’Aloisio al fine di perfezionare il 
trasferimento all’Odaf CH; 

- Aggiornamento CTU con cancellazione dei colleghi deceduti; 
- Aggiornamento quota di iscrizione dei dipendenti pubblici andati in pensione e non aventi più diritto 

a dimezzamento della quota; 
- Necessità di effettuare la piantumazione del Pino d’Aleppo nella pineta di Pescara bruciata a causa 

della rilevata totale mancanza di rinnovazione. 

 

Alle ore 19.30, non avendo più nulla da discutere, si chiudono i lavori del Consiglio. 

 

Il Segretario        Il Presidente 

Dottore Forestale Alberto Cortese    Dottore Agronomo Paolo Sonni 
 
  
 
 

 


